

Fecha: 10-01-2026
 Medio: Buenos Días Curacaví
 Supl. : Buenos Días Curacaví
 Tipo: Noticia general
 Título: Representantes de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Curacaví se reúnen con CGE para exigir soluciones ante crisis eléctrica

Pág. : 2
 Cm2: 350,8
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Representantes de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Curacaví se reúnen con CGE para exigir soluciones ante crisis eléctrica

En una reunión clave sostenida el pasado 5 de enero, la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Curacaví, junto al alcalde Christian Hernández y el Concejo Municipal, confrontó a los directivos de la empresa CGE debido a las graves y reiteradas fallas en el servicio eléctrico que afectan a la comuna. En la instancia, los dirigentes presentaron pruebas concretas de bajas de voltaje y falta de inversión, logrando establecer una mesa de trabajo con plazos definidos y el compromiso de evaluar daños en electrodomésticos de los vecinos afectados.

COMUNICADO A LA COMUNIDAD Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Curacaví

Curacaví, 06 de enero de 2026

La Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Curacaví informa a la comunidad que durante el día de ayer se sostuvo una reunión con representantes de la empresa CGE, con el objetivo de exponer y abordar las graves problemáticas que afectan a nuestros vecinos producto de la deficiente prestación del servicio eléctrico en la comuna.

En la reunión participaron, por parte de CGE, el señor Patricio Díaz subgerente zonal; Manuel Arce, jefe comercial Melipilla-Talagante; Gerardo Vallejos, jefe delegación y Lorena Alfaro, coordinadora de CGE. Asimismo, estuvieron presentes el alcalde de la comuna, Christian Hernández, señores concejales y representantes de la Unión Comunal. Durante el encuentro se expusieron los principales reclamos de la comunidad, entre ellos: cortes reiterados de suministro, micro cortes, baja de voltaje, falta de inversión, escasa mantención de las redes eléctricas y una oficina de atención que no da abasto a las necesidades actuales de la comuna.

La Unión Comunal presentó antecedentes, documentos y mediciones que respaldan estas denuncias, especialmente en lo relativo a la baja de voltaje, situación que fue refutada con pruebas concretas frente a las respuestas entregadas por la empresa.

CGE señaló que se encuentra realizando trabajos de inversión, cambio de postes, intervenciones en redes y labores de poda. Sin embargo, estos puntos fueron cuestionados por la Unión Comunal y la autoridad ya que la realidad que vive la comunidad no refleja mejoras sustantivas en el servicio.

Asimismo, se manifestó el descontento por la excesiva burocracia existente para realizar reclamos por artefactos dañados producto de los cortes de electricidad. En este contexto, CGE informó que los artefactos que pueden ser evaluados para reposición son refrigeradores, televisores y lavadoras. Se solicitó a las juntas de vecinos canalizar, a través de sus dirigentes, la información de los

vecinos afectados, con el fin de gestionar visitas técnicas e iniciar los trámites correspondientes.

La empresa informó que actualmente Curacaví cuenta con dos alimentadores y que durante este año deberían instalarse dos adicionales, lo que permitiría aumentar la potencia. Si bien no se entregaron fechas concretas, CGE se comprometió a presentarlas en una mesa de trabajo fijada para el día lunes 26 de enero, instancia en la que también deberán dar a conocer un plan de trabajo con plazos de inicio y término de los trabajos que permitirían terminar con los cortes recurrentes de electricidad.

Además, CGE ofreció la implementación de un CGE Móvil, que permitirá llegar a los sectores rurales y más alejados de la comuna para atender requerimientos de la comunidad. Se aclaró que en estas oficinas móviles no se realizarán pagos.

La empresa se llevó toda la documentación presentada por la Unión Comunal respecto a la baja de voltaje, antecedentes que serán revisados y cuya respuesta deberá ser entregada en la reunión del día 26 de enero. Se expuso también un caso grave en el sector de Quebrada Honda, donde no se estaría cumpliendo con el voltaje mínimo,

situación que será revisada por CGE durante el día de mañana.

Finalmente, se plantearon cobros excesivos en las cuentas de electricidad, presentando boletas y pruebas concretas, y se exigió a la empresa mayor mantención y acciones preventivas para evitar nuevos cortes. Todas estas demandas deberán ser respondidas formalmente por CGE en la próxima mesa de trabajo.

De igual manera se informó en esta reunión que se comenzará a trabajar en una demanda colectiva en el Sernac y en lo posible sumar a usuarios de otras comunas a través del contacto con diferentes organizaciones de la Región Metropolitana donde CGE preste servicio.

Además, queremos comentarles que la U.C ya solicitó por la ley de lobby reunirse con la super intendenta de la SEC.

La Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Curacaví continuará informando a la comunidad sobre los avances de estas gestiones, exigiendo un servicio eléctrico digno, continuo y acorde a las necesidades reales de nuestros vecinos.

Unión Comunal de Juntas de Vecinos Curacaví

ENTRE BRUJAS
 JUNTO A SILVANA MORALES
 Y MARIANELA DURÁN

#Mañana Informativa



RADIO LUBNA 90.3 FM
 @ radiolubna.cl

ON AIR

Escúchanos de Lunes a Viernes 11:00 a 13:00 FaceApp